

Mexicanos ratifican solidaridad con Cuba



Artemisa, Cuba, 2 ago (RHC) Como parte de la XXIII Brigada Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con la mayor isla de las Antillas, mexicanos de la Casa de la Amistad Chihuahua-Cuba "Guillén Zelaya", se encuentran en la occidental provincia de Artemisa.

En diálogo con la Agencia Cubana de Noticias (ACN), Maudelio de la Riva Palacios, presidente de la institución dijo que el grupo se propone intercambiar con el pueblo de la nación caribeña para conocer acerca del proceso que construye por más de medio siglo, y de sus logros en el ámbito económico, político y social.

Agradeció poder compartir con brigadistas de otros 15 países de la región, que al igual que ellos mantienen fuertes vínculos solidarios con Cuba y se inspiran en el ejemplo de Fidel Castro, a quien colocan en la lista de los próceres de América.

La presidencia del grupo manifestó sus motivaciones en un documento que entregó a Fernando González Llord, Héroe de la República de Cuba y vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), en el que desean larga vida al líder de la Revolución cubana.

La Casa de la Amistad Chihuahua-Cuba, lleva el nombre de Guillén Zelaya, nacido en Torreón, Coahuila, quien partió de Tuxpan (México) hacia el archipiélago cubano, en la expedición del Yate Granma (1956)

para combatir la tiranía de Fulgencio Batista, junto a Fidel, el Che y otros revolucionarios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/101600-mexicanos-ratifican-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba